

こんにちは

日本共産党
県議会活動報告
週刊ニュース
2018年1月14日 NO. 957

さら とみ ひこ
吉良富彦 です。

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街
議会控室 823-9524 県議会内

世界も日本も今年も 市民の力が政治を変える



●4日 官公庁仕事初め。県庁前で高知市議団・県議団揃って宣伝。安倍9条改憲を阻止する決戦の年です。改憲発議できない許さない世論を、思い切って高めるため頑張ります。

●7日は成人式へ。新成人の皆さんおめでとうございます。お金の心配無く学べ働きがいがある社会へと変えるため力を合わせましょう。



●成人式の後、日曜市へ。松本けんじさん、島崎やすおみさんと新年初宣伝です。

核兵器禁止条約とICANノーベル賞受賞や市民と野党共同の前進など、世界も日本も市民一人一人の勇氣ある行動が社会、政治を変えていく時代へと進んで来ています。今年はこの流れを太く逞しく大きくしていきましょう。

●その後、岡田市議、島崎やすおみさんファミリーと例年の七草がゆフェスタの久礼野へ。今年はお天気で良か



った。主催者の橋詰ご夫妻や実行委員の皆さんに感謝申し上げます。移住者も20人程初参加。美味しく楽しい里山の時を過ごしました。



キラリン
にやんでも通信

石利父換会

●各種業界団体の新年会も4日からスタート初発は県森連など林業関係者の新年名刺交換会。昨年迄は与党国会議員に独占されていた来賓挨拶だが今年は、市民と野党の共同の力で議席奪取した2人の衆議院議員（高知二区で前農林水産大臣を破り議席を奪取した広田一衆議院議員・左写真と四国比例で初議席の立憲民主の武内衆議院議員）が登場。安倍政権のによる憲法改悪阻止へ、更なる市民と野党共同を発展させます。今年もよろしくお願い致します。